

# La CTA Capital conmemoró el Día Internacional del Trabajador y Trabajadora



Al igual que todos los años, la CTA Capital conmemoró el Día Internacional del Trabajador y Trabajadora. El acto se llevó a cabo el sábado 30 de abril, al mediodía en la sede de Independencia al 700. Los compañeros y compañeras compartieron un guiso de lentejas, para combatir el frío de la jornada y posteriormente se abrió el micrófono, para que las distintas organizaciones pudieran expresarse.



**Marcos Wolman, secretario de Previsión Social de la Central porteña y Secretario General de la Mesa Coordinadora Nacional de Jubilados y Pensionados,** explicó: “Estamos cumpliendo 130 años de lo que hoy denominamos los Mártires de Chicago, por la lucha de la Jornada de 8 horas. Quiero dejar en claro que el 1º de Mayo no es un día de fiesta, sino que es la Jornada Internacional de los Trabajadores en el mundo, que ratifica en este momento con mucha más fuerza que estamos ante una crisis del sistema global capitalista, que se ejerce sobre todos los países del mundo. Y que por lo tanto conmemoramos una jornada internacional, es el internacionalismo proletario, el necesario de luchar conjuntamente toda la clase obrera mundial contra el sistema capitalista.”

